

## Carrefour Leclerc

Pour commémorer l'évasion de Leclerc le 4 juin 1940, le Conseil municipal décide à l'unanimité que l'endroit portera désormais le nom de « Carrefour Leclerc ».

*(séance du conseil municipal du 26 octobre 1954)*

De plus, la municipalité fait apposer en 1955 deux plaques commémoratives sur la maison qui l'avait abrité.



Les anciens de la 2<sup>ème</sup> D.B. font ériger en face de cette maison une stèle inaugurée le 29 mai 1960 en présence de sa veuve Madame de Hauteclocque.

